

Länder

Kurz gesagt: Selbstzerstörung

Von Maximilian Sarra / 11. August 2016

Der Brexit ist auch im Europaparlament in Brüssel angekommen. Dort hat der Parlamentarier Jean-Luc Mélenchon von der französischen Linkspartei nun eine historische Gelegenheit entdeckt. Geht es nach ihm, soll nach den Briten nun auch gleich die englische Sprache aus dem Europaparlament fliegen. Englisch soll dort nicht länger Arbeitssprache sein, forderte er im sozialen Netzwerk Twitter.

Der Brexit ist auch im Europaparlament in Brüssel angekommen. Dort hat der Parlamentarier Jean-Luc Mélenchon von der französischen Linkspartei nun eine historische Gelegenheit entdeckt. Geht es nach ihm, soll nach den Briten nun auch gleich die englische Sprache aus dem Europaparlament fliegen. Englisch soll dort nicht länger Arbeitssprache sein, forderte er im sozialen Netzwerk Twitter.

Ob der Politiker, der auch als EU-Kritiker bekannt ist, damit die EU-Abläufe empfindlich schwächen und so eine Selbstzerstörung von innen heraus auslösen möchte, war zu Redaktionsschluss allerdings nicht bekannt.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 11. August 2016
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).